

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 26 janvier et nous fêtons Saint Timothée et Saint Tite, évêques.

Ma prière commence et je prends quelques minutes de préparation. Je me centre sur ma respiration et la vie qui circule en moi. Je me tourne intérieurement vers le Seigneur de toute vie qui a créé et maintient la mienne. Dans le passage biblique de ce jour Jésus propose des images agricoles de germination et de croissance. Je demande à l'Esprit d'ouvrir l'espace en moi pour laisser croître sa Parole et porter du fruit.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant Grain de blé.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de l'évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, Jésus disait aux foules : « Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette en terre la semence : nuit et jour, qu'il dorme ou qu'il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment. D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi. Et dès que le blé est mûr, il y met la faucille, puisque le temps de la moisson est arrivé. » Il disait encore : « À quoi allons-nous comparer le règne de Dieu ? Par quelle parabole pouvons-nous le représenter ? Il est comme une graine de moutarde : quand on la sème en terre, elle est la plus petite de toutes les semences. Mais quand on l'a semée, elle grandit et dépasse toutes les plantes potagères ; et elle étend de longues branches, si bien que les oiseaux du ciel peuvent faire leur nid à son ombre. »

Par de nombreuses paraboles semblables, Jésus leur annonçait la Parole, dans la mesure où ils étaient capables de l'entendre. Il ne leur disait rien sans parabole, mais il expliquait tout à ses disciples en particulier.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Nuit et jour, la semence grandit » : il est heureux d'entendre que tout ne dépend pas de nous. La vie avance, même dans le sommeil des uns ou des autres. Seigneur, fais grandir ma confiance en ta présence agissante à tout moment.

Point 2

Jésus se demande : « À quoi allons-nous comparer le règne de Dieu ? » Jésus cherche la bonne image. Il est en travail, il pense et se demande comment expliquer le Royaume. L'annonce du Royaume n'est pas simple pour Jésus. Et pour moi, comment puis-je chercher avec le Seigneur, pour annoncer ensemble le Royaume ?

Point 3

La plus petite graine peut prendre beaucoup de place dans le potager. Quelle foi exceptionnelle de croire que la vie surgit du petit, de ce qui semble faible. Un propos de table, un regard, un geste complice, en apparence anodins, peuvent porter en germe une vie plus grande. Ai-je le regard affuté pour voir ces petites graines de ma semaine presque écoulée ?

Avec l'imagination, je peux suivre les exemples du Christ. Je m'arrête à celui qui me touche et je le

garde en tête.

Seigneur, avec toi, je voudrais chercher comment transmettre la venue de ton Royaume au monde. Aide-moi dans cette recherche vivante.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen